



**Kontakt: Sandra Bechmann**

Tel.: 0 77 20 / 60 6-1 77

s.bechmann@heliosventilatoren.de

## Neuer Regionalvertriebsleiter West Jörg Kreilinger

Jörg Kreilinger übernimmt als frisch ernannter Regionalvertriebsleiter bei Helios Ventilatoren die Verantwortung für den Flächenvertrieb in der Region West. Mit über sechs Jahren Erfahrung im Unternehmen als Außendienstmitarbeiter tritt der 47-Jährige die Nachfolge von Uwe Werhand an, der nach knapp einem Jahrzehnt in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Herr Kreilinger startete seine berufliche Laufbahn in der SHK-Branche vor mehr als 25 Jahren mit einer Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann. Nach verschiedenen Positionen und leitenden Funktionen, darunter fünf Jahre als Vertriebsleiter bei einem namhaften Großhändler, wechselte er im Jahr 2017 in den Außendienst von Helios Ventilatoren.

In seiner neuen Position als Regionalvertriebsleiter wird er nun die Weiterentwicklung des Flächenvertriebs in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, dem Saarland sowie im südwestlichen Niedersachsen vorantreiben. Jörg Kreilinger ist überzeugt: „Gemeinsam mit dem starken Team von Helios und unserem herausragenden Produktportfolio werden wir unsere gute Beziehung zu den Kunden weiter vertiefen und unsere Marktposition weiter stärken.“



Helios\_Jörg\_Kreilinger.jpg